

Presse-Information

Girls' Day im Industriepark Wolfgang Jungs zum dritten Mal dabei

Hanau, 14. April 2011 - Der Girls' Day im Industriepark Wolfgang ist beliebt wie eh und je. 44 Jugendliche informierten sich am Donnerstag über technische und naturwissenschaftliche Berufe. Zum dritten Mal waren in Wolfgang auch Jungs dabei, als das Bildungszentrum Rhein-Main zusammen mit Evonik Industries, Umicore und der Industriepark Wolfgang GmbH die Möglichkeit bot, den Arbeitsalltag kennen zu lernen. Die Mädchen und Jungen erlebten ein breit gefächertes Programm zwischen Büro, Labor und Werkstätten.

Den ersten Eindruck von den Abläufen im Industriepark bekamen die Jugendlichen morgens am Arbeitsplatz von oder Bekannten. Nach dem gemeinsamen Mittagessen im Betriebsrestaurant probierten sie im Bildungszentrum technische Fertigkeiten aus. Unterstützt von Auszubildenden stellten die Mädchen und Jungen zum Beispiel im Chemiebereich ein Wärmekissen aus Kristallen her. In der Metallausbildung fertigten sie ein Geduldsspiel aus Kupferdraht oder einen modischen Armreifen. In der Abteilung Elektroausbildung blinkte es.

Nach den Erfahrungen der Ausbilder bewerben sich rund zwei Prozent der Girls' Day-Teilnehmerinnen auf eine Stelle in einem eher von Männer dominierten Beruf. Derzeit absolvieren rund 300 junge Menschen ihre Ausbildung im Industriepark. Das Bildungszentrum Rhein-Main bildet für die im Industriepark Wolfgang ansässigen Unternehmen sowie im Rahmen der Verbundausbildung auch für andere Firmen der Region aus.

Industriepark Wolfgang GmbH Rodenbacher Chaussee 4 63457 Hanau (Wolfgang)

T +49-6181-59-04 F +49-6181-59-0

14. April 2011

Burkhard Ullmann Standortkommunikation

Kommunikation/hi Hauspost-Code:

T +49-6181-59-6094 F +49-6181-59-76094

presse@ ipw-rheinmain.de

Industriepark Wolfgang GmbH Ein Unternehmen von Evonik Industries



Jugendliche haben die Wahl zwischen 15 Berufen mit Perspektive und fünf Bachelor-Studiengängen.

Seite 02

Den Girls' Day – Mädchen Zukunftstag – gibt es seit 2001. Er geht zurück auf eine Initiative unter anderem der Bundesregierung, der Arbeitgeberverbände und der Gewerkschaften. Der Industriepark Wolfgang öffnet seit 2003 seine Türen zum Girls' Day, 2009 waren zum ersten Mal Jungen eingeladen.

Der Industriepark Wolfgang ist Zentrum für angewandte Materialtechnologie, Spezialchemie und Pharma. Betreiber des Parks ist die Industriepark Wolfgang GmbH (IPW GmbH). Unter dem Motto "Services for Innovation" erbringt sie mit knapp 1.000 Mitarbeitern, unter ihnen rund 300 Auszubildende, Dienstleistungen für die in Wolfgang und in der Region ansässigen Unternehmen. Die IPW GmbH setzte 2009 rund 135 Millionen Euro um.

www.ipw-rheinmain.de www.industriepark-wolfgang.de